



弘大生 ブドウ収穫応援で交流

弘前大学農学生命科学部
国際園芸農学科の高野涼助
教とゼミ生4人はこのほど、サントリーニ（東京）の
契約農家の一人で、「津軽
産ワインぶどう」を生産す
る弘前市兼平の木村登さん
の園地で収穫応援を行つ
た。地域おこし協力隊員
の藤井大樹さんが企画した
もので、学生たちはワイン用
ブドウを丁寧に収穫した。

弘前市農業試験場の高野涼助
教とゼミ生4人はこのほど、
サントリー（東京）の
契約農家の一人で、「津軽
産ワインぶどう」を生産す
る弘前市兼平の木村登さん
の園地で収穫応援を行つ
た。地域おこし協力隊員
の藤井大樹さんが企画した
もので、学生たちはワイン用
ブドウを丁寧に収穫した。

弘前市農業試験場の高野涼助
教とゼミ生4人はこのほど、
サントリー（東京）の
契約農家の一人で、「津軽
産ワインぶどう」を生産す
る弘前市兼平の木村登さん
の園地で収穫応援を行つ
た。地域おこし協力隊員
の藤井大樹さんが企画した
もので、学生たちはワイン用
ブドウを丁寧に収穫した。

津軽産ワイン広めたい
生産の現状や課題理解
弘前

課題について学んだ。
そこで藤井さんは、生産
現場の実情に触れてさらに
見識を深めてもらいたい
と、収穫応援を企画。津軽
産ワインぶどうの产地化に
に理解を深めた。
ゼミ生の一人、4年の藤
野勇斗さんは「津軽産
ワインを含む3、4年
のゼミ生4人と高野助教の
栽培指導などをを行う同社の
渡辺直樹シニアスペシャリ
ストから栽培環境や生産
状況、津軽産ワインのブロ
ンド化に向けた取り組み、
藤野さんは「ブドウの実

り、農家と交流したりし
て、生産現場の現状や課題
に理解を深めた。
ゼミ生の一人、4年の藤
野勇斗さんは「津軽産
ワインを含む3、4年
のゼミ生4人と高野助教の
栽培指導などをを行う同社の
渡辺直樹シニアスペシャリ
ストから栽培環境や生産
状況、津軽産ワインのブロ
ンド化に向けた取り組み、
藤野さんは「ブドウの実

の感触や香りなど、収穫体
験でさらにワインの良さを
実感した。卒業研究などを
通じて津軽産ワインを広め
ていきたい」と意気込
んだ。
高野助教は「今回の交流
をきっかけに、津軽産ワイ
ンぶどうの知名度向上に貢
献できればうれしい」と話
した。